

## SALUTATIONS DU PARTI COMMUNISTE D'ESPAGNE (MARXISTE-LENINISTE) AU X<sup>ÉME</sup> CONGRES DU PCOF

## Chers camarades:

Le Parti communiste d'Espagne (marxiste-léniniste), ses instances dirigeantes et l'ensemble de son militantisme vous adressent de chaleureuses salutations, fraternelles et solidaires, avec la certitude que votre Congrès sera un plein succès qui vous permettra de vous renforcer sur les plans organisationnel, politique et idéologique pour affronter les dures luttes qui vous attendent.

Nous vivons un moment historique difficile et complexe. Le capitalisme est plongé dans un grave marasme économique et, comme par le passé, la bourgeoisie se décharge du fardeau de la crise sur les travailleurs, accentuant l'exploitation et détériorant les conditions de vie des classes laborieuses.

Sur le plan international, les contradictions inter-impérialistes s'exacerbent et la possibilité d'une guerre entre les grandes puissances capitalistes est bien réelle. Alors que l'État sioniste d'Israël massacre le peuple palestinien, l'Union européenne détourne le regard, montrant ainsi la misère morale des gouvernements qui se disent démocratiques et qui méprisent les manifestations de masse en faveur de la juste lutte du peuple palestinien.

Dans un contexte d'intensification de la lutte des classes, le fascisme est réapparu sur la scène politique. Vaincu lors de la Seconde Guerre mondiale, grâce au rôle décisif joué par l'URSS dans la guerre, le fascisme n'est jamais tout à fait mort, il est resté en sommeil pendant des années, tapi, caché, jusqu'à ce qu'il fasse à nouveau sentir sa présence dans de nombreux pays, financé et soutenu par des fractions de la bourgeoisie pour écraser la classe ouvrière, détruire ses organisations, éliminer les droits du travail et supprimer les libertés démocratiques.

Le choix entre le socialisme et la barbarie est aujourd'hui une réalité incontournable. Le dépassement du capitalisme est une nécessité historique, mais la conscience de classe du prolétariat est encore très faible. C'est pourquoi le travail d'un véritable parti communiste, un parti marxiste-léniniste, qui oriente et organise les masses, est indispensable.

De même, il est nécessaire d'intensifier l'internationalisme prolétarien et, en ce sens, le travail de la CIPOML est particulièrement important pour analyser scientifiquement la situation mondiale et orienter les luttes des travailleurs à l'échelle internationale.

Camarades du PCOF: nous avons devant nous un horizon politique extrêmement compliqué. Pour sortir victorieux, nous devons renforcer nos organisations avec des cadres et des militants toujours mieux préparés, maintenir les principes du marxisme-léninisme, éviter de tomber dans le dogmatisme et le sectarisme, combattre sans cesse le révisionnisme et être étroitement unis avec les masses.

Tout au long de son histoire, le peuple français a mené de nombreux combats contre la tyrannie et pour la défense de la liberté et de la justice sociale. Vous, militants, cadres et dirigeants du PCOF, êtes les héritiers des citoyens en armes vainqueurs de Valmy, des combattants de la Commune et des combattants de la Résistance contre l'occupant nazi. Votre combativité, votre esprit de sacrifice et de discipline, votre conscience communiste, font de vous le Parti appelé à conduire les travailleurs sur la voie de la Révolution socialiste.

A tous les militants du PCOF, à sa Jeunesse, aux hommes et aux femmes qui font partie de ce glorieux parti, nous adressons notre message de solidarité communiste. Vos combats sont aussi les nôtres.

## **;;; VIVE LE XÈME CONGRÈS DU PARTI COMMUNISTE DESTRAVAILLEURS DE** FRANCE!!!

**;;; VIVE LE SOCIALISME!!!** 

Secrétariat du PCE (m-l)









